



SEMANA DEL TURISMO. Con motivo de celebrarse el sábado 27, el "Día Mundial del Turismo", fue inaugurada la Semana Nacional del Turismo, en el Teatro Nacional, con la participación del Grupo Folklórico del ISTU. Presentan la danza "Las Floreras del Boquerón".

Empleo en Vacaciones Dará Empresa Privada a Jóvenes

Durante la temporada de vacaciones de fin de año la empresa privada dará oportunidad de empleo a los escolares de nivel bachillerato en fábricas, oficinas y almacenes de San Salvador.

Donald Drysdale, director ejecutivo de la Cámara Americana de Comercio, dice que el programa de empleo que han venido de-

sarrollando con el apoyo de la empresa privada se inicia el próximo mes y tiene una duración de 3 ó 4 meses.

Los Empresarios Juveniles, por su parte, desarrollarán un programa de verano en el cual los jóvenes podrán formar mini-compañías manufactureras y producir adornos del hogar, elaborar artículos na-

videños, de cocina y toda clase de artesanías, las que podrán vender durante las exposiciones que realizan en centros comerciales de la capital.

El señor Drysdale declara que el programa de oportunidad de empleo para los estudiantes de bachillerato durante las vacaciones se había suspendido

—Favor pase a la página 33.

Hoy Exhumarán Cadáver de Niña Muerta a Golpes

El caso de otra menor víctima de la violencia física de personas desalmadas vuelve a conmover a la opinión pública, esta vez en Ciudad Delgado. Se trata de la niña Magdalena Concepción Fuentes Pineda, de 5 años, supuestamente muerta hace tres semanas a golpes y latigazos por su abuelo, Leandro Nicolás Mejía, un hom-

bre de 50 años y de complejión fuerte.

La historia de esta tragedia comienza cuando los padres de la menor se separan hace varios años y los cuatro hijos de esa unión —entre ellos Magdalena— quedan al cuidado de la madre. Esta última pidió a su padre que le ayudara en el cuidado de los menores,

—Favor pase a la página 31.

Piden Reinstaurar Pena Capital a Terroristas

La pena de muerte debe ser reimplantada para los casos de abusos y asesinatos de menores de edad e incluso debe ser aplicada a los que cometen actos de terrorismo, porque ninguna ideología justifica el terror y el asesinato, dijo ayer el Ministro de Justicia, Dr. Julio Alfredo Samayoa.

Al dar a conocer sobre

las diligencias efectuadas para esclarecer la muerte de la niña Magdalena Pineda Fuentes, de cinco años, hecho por el cual ya fue capturado el abuelo de la víctima, Leandro Nicolás Mejía, el funcionario opinó que hechos como éste y otros ocurridos recientemente deben ser

—Favor pase a la página 31.

Aumentan Participantes en Certamen Cívico-Moral

Interés ha despertado entre los estudiantes de los primeros ciclos de educación básica el concurso a nivel nacional que se llevará a cabo sobre los valores morales y cívicos.

Cada centro educativo se hará representar por 3 alumnos, quienes concurrirán a nivel local, de núcleo, departamental, subregional y a nivel de región.

La primera eliminación a nivel de colegio o escuela será hasta el 25 de este

mes; el concurso de núcleo, es decir, entre las escuelas que están dentro de un mismo sector, se realizará el 29. En el concurso a nivel departamental, las pruebas finales serán el 3 de octubre, a nivel subregional hasta el 7 de octubre y el concurso final será el 10 de octubre.

El concurso es promovido por la Compañía General de Seguros, quien recientemente llevó a cabo el

—Favor pase a la página 26.

Inoperante el Tratado de Comercio con Panamá

Debido a las serias dificultades que está atrevesando el intercambio mercantil entre El Salvador y Panamá y a los pagos pendientes por importaciones procedentes de este último país, el Tratado Bilateral de comercio se ha vuelto inoperante.

Así lo afirma la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador en la carta informativa que di-

Carteros Piden Libertad de Compañeros

Numerosos carteros y empleados de la Dirección de Correos se presentaron ayer por la mañana con pancartas a la Corte Suprema de Justicia a pedir por medio de un escrito, la libertad de dos trabajadores postales acusados de asesinato.

Se trata del crimen cometido en José Aristides Méndez, quien fue asesinado el 6 de mayo de este año por desconocidos, delito por el cual se acusa a José Antonio García y a Julio Hernández Rojas, detenidos desde hace 93 días.

Los peticionarios fue-

—Favor pase a la página 33.

rige a sus socios, añadiendo que lo anterior ha originado exigencias de depósitos e impuestos a las exportaciones de El Salvador por parte del Gobierno panameño, a productos amparados por el Tratado Bilateral, lo cual afecta negativamente la competitividad de los productos salvadoreños.

Asimismo ha generado una excesiva tardanza en la aprobación de licencias de importación por parte de Panamá, así como falta de asigna-

ción de divisas a productos panameños, dentro del Tratado Bilateral, por considerarlos no esenciales, sostiene.

Según la Cámara, hay una actitud evasiva de responsabilidades por parte de los diferentes representantes gubernamentales salvadoreños en la Comisión Mixta para la resolución de los problemas.

Por lo anterior, prácticamente hay un cierre de frontera a los produc-

—Favor pase a la página 33.

3 Universitarios Mueren Ahogados en Costa del Sol

Cuando disfrutaban de un baño en las aguas de la Costa del Sol, un grupo de cinco estudiantes universitarios de esta capital fue arrollado por una corriente marina. Dos de ellos fueron rescatados con vida, en tanto que los tres restantes murieron ahogados.

Las víctimas son María Elida González, de 18

años; René Ernesto Avalos Ramírez, de 23, y Walter Antonio Melara, de 21 años. Residían en la ciudad de Soyapango.

De acuerdo con los informes proporcionados por la Cruz Roja Salvadoreña, la tragedia ocurrió en el turcentro Costa del Sol, el domingo pa-

—Favor pase a la página 31.

Resumen Nacional

DE COLOMBIA HA REGRESADO el director de orquesta y compositor salvadoreño, Rafael "Lito" Barrientos, quien participó como presidente de la Sociedad de Autores, Compositores e Intérpretes Musicales, SACIM, en el seminario sobre la "Propiedad de Derechos de Autor", llevado a cabo la semana pasada en Bogotá, Colombia. El evento fue organizado por la UNESCO y contó con la asistencia de representantes de Panamá, Ecuador, Honduras, Nicaragua, Venezuela y El Salvador, agrega. Se trataron en dicho seminario aspectos que tienden a beneficiar a los autores e intérpretes musicales del país, a quienes se invita a una reunión que se llevará a cabo el 27 de septiembre a partir de las 10 de la mañana en el Teatro Nacional, donde se les informará de los acuerdos en Bogotá, finaliza el Sr. Barrientos.



Lito Barrientos

HOY LA CAMARA SALVADOREÑA de Turismo, celebrará el "Día del Turismo Internacional" en la Villa de Panchimalco, informa don Raúl Soler, secretario de la entidad. Expresa que se realizarán actos relevantes, con relación al apadrinamiento que dicha Cámara dará a esta Villa, con el objetivo de proyectar el turismo en esa zona, especialmente de proyección folklórica, donde todavía se observan rasgos importantes de nuestra identidad cultural. Panchimalco refleja recuerdos costumbristas, los

—Favor pase a la página 26.



FESTIVAL DE CINE. El grupo "Original y Copia" inauguró el 1er. Festival del Cine Salvadoreño, en el que se presentarán obras de cineastas criollos. El Festival concluirá el viernes 26 en el Hotel Camino Real.

Denuncian Politización de Huelga en Policlínica

La vinculación política de la huelga de la Policlínica Salvadoreña y la falta de voluntad de la parte laboral por solucionar el problema, señaló ayer el Dr. Juan Doño Altamirano, representante legal de la empresa.

El Dr. Doño Altamirano dijo que el martes por la tarde hubo una reunión en el Ministerio de Trabajo, donde ambas partes expusieron sus puntos de vista. No hubo acuerdo porque los representantes de los trabajadores se pusieron intransigentes cuando pl-

—Favor pase a la página 26.



HUELGA. Empleados de la Lotería Nacional y expendedores de billetes iniciaron ayer una huelga, en demanda del cumplimiento del contrato colectivo de trabajo. Asimismo piden la destitución del presidente de la Lotería, Sr. Simón Isidro Rivera.

Casas a Punto de Caer en Col. Panamá

Varias casas se encuentran a punto de derrumbarse debido a que las lluvias hacen que el río San Antonio, al final de la 20a. Avenida Norte, entre la Colonia Panamá y Cuscatancingo, se crezca y amenace las viviendas, informan los vecinos de ese lugar.

Los residentes de ese lugar han pedido a los directores de Urbanismo y Arquitectura y del MOP que se tomen medidas urgentes, porque las lluvias hacen que las aguas del río antes mencionado se crezcan, poniendo en peligro la vida de los ve-

—Favor pase a la página 33.